

Montarnaud

Une trentaine de bébés ont assisté à un spectacle gourmand

Associer spectacle burlesque et potager vivant pour le plaisir des tout-petits, c'est le pari réussi par les deux acteurs de la Compagnie Amarante (Gard), Juliette Lapeyre et Roman Vogel, avec le spectacle *Chenille mon amour*, jeudi 27 juin, sur la terrasse de la bibliothèque. Un lieu adapté puisque les plantes du jardin littéraire récemment inauguré offrent un joli décor naturel.

Musique et burlesque

« Venant du théâtre gestuel, nous aimons mêler musique et burlesque », raconte Juliette Lapeyre. Ce spectacle était proposé dans le cadre de "grains de culture" en partenariat avec la Communauté de communes de la Vallée de l'Hérault. Dans un jardin potager miniature, les deux acteurs jardiniers rencontrent une chenille. L'occasion de permettre à la trentaine de bébés présents de plonger dans la gourmandise et l'éveil des sens. D'abord en suivant l'histoire, écrite comme un vieux film de cinéma muet, d'une chenille et de ses amies attirées par les choux. Acteurs et marion-

nettes ont mêlé mimes, chansons et courses-poursuites, pour questionner le "vivre ensemble" dans un potager. Après l'arrivée du papillon, les jardiniers acteurs ont partagé, avec les bébés, les saveurs du jardin de saison, en dégustant les légumes et en humant les aromatiques. Léon (3 ans) et Marcel (1 an) venus avec une chenille jouet, ont beaucoup aimé. Leur maman était ravie : « quand les spectacles sont de cette qualité, on est sûrs d'avoir une bonne attention des bébés qui les apprécient. »

► Correspondant Midi Libre : 06 22 56 16 51



Juliette Lapeyre a fait sentir les aromates.



Juliette Lapeyre et Roman Vogel, en spectacle.



Roman Vogel a fait déguster des légumes.